

Am 28. März 2021 verstarb

Prof. Dr. Dr. h.c. Hans-Joachim Jentsch

Minister a. D.

im Alter von 83 Jahren.

Prof. Dr. Dr. h.c. Hans-Joachim Jentsch war im Zeitraum von 1990 bis 1994 Thüringer Minister der Justiz sowie für Bundes- und Europaangelegenheiten. In dieser Funktion hat er maßgeblich den Aufbau einer rechtsstaatlichen Justiz im Freistaat Thüringen verantwortet und sich groß bleibende Verdienste erworben.

Der Freistaat Thüringen trauert um einen hoch angesehenen Minister.
Wir werden ihm stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Unser tiefes Mitgefühl gilt seiner Familie.

Der Thüringer Ministerpräsident

Bodo Ramelow

Der Thüringer Minister
für Migration, Justiz und
Verbraucherschutz

Dirk Adams